

Am 29. und 30. November 2007 fand in Berlin der Kongress "Aus- und Weiterbildung in Hochtechnologiefeldern" statt. In diesem Rahmen kamen die Vertreter der MST-Netzwerke vor Ablauf der BMBF-Foerderung zum 31.12.2007 noch einmal zusammen, um sich ueber aktuelle Entwicklungen in der Hochtechnologiebildungsszene auszutauschen. Weitere Informationen und Unterlagen zum Kongress finden Sie im Internet unter <http://www.mst-ausbildung.de/News/kongress-aus-und-weiterbildung>

Zur Tagung "Aus- und Weiterbildung in Hochtechnologieberufen" am 21.06.2007 im L3S ist mittlerweile ein Tagungsband erschienen. Er kann ueber den Shaker Verlag in Aachen bezogen werden (s. Flyer im Anhang dieser Mail).

Das Institut fuer Mikrotechnologie wird sich weiterhin in der Aus- und Weiterbildung engagieren. Daher wird es sicherlich auch in Zukunft zu Kooperationen mit den Netzwerkpartnern und MST-Akteuren nicht nur in der Region sondern auch bundesweit kommen. Zum Ende der Foerderzeit der MST-Netzwerke moechten wir uns recht herzlich fuer die gute Zusammenarbeit bedanken und wuenschen allen auf diesem Weg ein frohes Weihnachtsfest 2007 und ein glueckliches neues Jahr.